
Pièces 3 Pièces

Superficie 107 m²

Référence W-02VPOQ

Prix 925 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans  un  immeuble  bourgeois  avec  ascenseur,  nous  vous  proposons  ce  bel

appartement  de  107m2,  avec  moulures  ,  parquet  chevron  et  carreaux  de

mosaïque.A  550m  de  la  promenade  des  anglais,  5  mn  à  pied  du  tramway  et

entouré  de  tous  les  commerces,  ce  bien  est  idéalement  situé  sur  l'avenue  des

Fleurs.A  l'ouverture  de  la  porte,  vous  pouvez  admirer  les  mosaïques  d'origine  au

sol  de  l'entrée  qui  dessert  un  vaste  salon  et  salle  à  manger,  très  lumineux,  avec

deux  grandes  fenêtres.  Celui-ci  donne  sur  une  cuisine  indépendante  entièrement

refaite et équipée d'électroménagers neufs.Dans le coin nuit, vous ...

In a bourgeois building with an elevator, we offer this beautiful 107 sqm apartment,

with moldings, chevron parquet and mosaic tiles.At 550m from the Promenade des

Anglais, 5 minutes walk from the tram and surrounded by all shops, this property is

ideally  located  on  the  Avenue  des  Fleurs.At  the  opening  of  the  door,  you  can

admire the original mosaics on the floor of the entrance which serves a large living

room  and  dining  room,  very  bright,  with  two  large  windows.  It  overlooks  an

independent kitchen completely renewed and fully equipped with new appliances.In

the sleeping area you will find a ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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